
Lorsque j’étais en 4ème de l’école primaire, j’ai fait un test de vision à l’école. Il en est sorti que je pouvais 
à peine voir de mon oeil gauche. J’étais surprise et j’ai visité un hôpital avec mes parents. Après un examen, 
le médecin a diagnostiqué une amblyopie. Il se sentait tellement désolé parce que si cela avait été détecté 
à un stade antérieur, j’aurais pu être guérie au moyen de programme de rééducation oculaire, de la lotion 
oculaire ou en portant des lunettes. Mais c’était trop tard maintenant. Une amblyopie de désuétude découle 
d’une longue période d’inactivité oculaire en portant des bandages  ou des bandeaux oculaires, cécité des yeux 
pendant les années de nourrisson ou de jeune enfant, ou des maladies oculaires y compris les cataractes, et la 
ptose (paupière suintante).

Le médecin a dit que ma vue ne serait pas meilleure que 0,2 même après la chirurgie. Mes parents ont 
décidé d’éliminer la chirurgie et j’ai dû porter des verres spéciaux. Mais même après trois années, ma vision 
ne s’était pas améliorée. Même la vision de mon oeil droit qui était meilleure est descendue à 0,6. Non 
seulement j’avais des problèmes de concentration dans mes études, mais je souffrais d’un 
tas de stress de ne pouvoir voir les choses que d’un oeil. Les gens se méprenaient 
parfois et pensaient que j’étais toujours renfrognée. Je ne pouvais faire attention 
pendant les cours. Et j’essayais donc de surmonter ma triste situation en enlevant le 
stress en regardant des dramatiques, en achetant en ligne ou en achetant de beaux 
vêtements. Heureusement que j’avais une personnalité optimiste; autrement je serai 
sûrement tombée dans la dépression.

Les membres de ma famille, qui menaient leur vie chrétienne dans l’Eglise Manmin 
de Daejeon ont pris soin de moi avec un grand amour, et spécialement ma mère. Ils 
participaient ensemble au culte d’adoration en esprit et en vérité et m’ont aidé à 
retourner à Dieu. 

J’ai commencé à recevoir la grâce au travers des sermons  et à changer. Je 
pouvais bien étudier et j’ai pu acquérir plus d’espérance pour le ciel.

Le 28 octobre de cette année, le Pasteur Heesun Lee est venue à l’Eglise 
Manmin de Daejeon et a tenu la Réunion de Prières de la Plénitude du 
Saint Esprit, pour laquelle je me suis préparée avec un coeur qui aspire et qui 
se repend d’avoir aspiré aux plaisirs mondains et aux sorties avec les amis. 
Finalement mon tour est arrivé et le Pasteur Heesun Lee a prié pour moi avec 
le mouchoir (Actes 19:11-12). A ce moment, j’ai senti que les blessures de mon 
coeur étaient guéries au travers des larmes. Et j’ai senti que les sentiments de 
malaise que j’avais, tels que la solitude, le stress et la colère disparaissaient.

Après la prière, j’ai couvert mon oeil droit et j’ai ouvert mon oeil gauche. A ce 
moment, je pouvais clairement voir les lettres sur la banderole de l’événement. 
J’étais envahie par la joie et je me suis effondrée là où j’étais et j’ai pleuré. Toutes 
les choses qui étaient un fardeau pour mon coeur sont parties en un instant.

Le 7 novembre dernier, j’ai visité un hôpital ophtalmologique où j’avais été cinq 
ans auparavant lorsque j’étais en 4 ème. A l’examen de la vision, mes deux yeux 
étaient à 1,2. Le médecin a dit, “Il est médicalement impossible de recouvrer la vie. 
Ceci est un miracle.” Le 13, j’étais tellement heureuse que je me suis rendue à Séoul 
pour donner mon témoignage au Pasteur Principal. Après avoir entendu le témoignage, 
le Pasteur Principal a prié pour moi. Et une chose étonnante s’est à nouveau produite. 
Les migraines de l’amblyopie étaient aussi guéries. Alléluia!

Après avoir reçu la prière du Pasteur 
Heesun Lee avec le mouchoir sur lequel 
le Dr. Jaerock Lee avait prié, la vision des 
deux yeux est devenue 1,2.

Avant le prière
Hypermétropie, 
astigmatisme 
(condition sérieuse
 l’oeil gauche)

Les résultats de l’examen des yeux.

Après la prière
Résultas de l’examen
La vision des deux 
yeux est montée 
à 1,2

Soeur Hyunjoo Baek (3ème de l’école secondaire, Eglise Manmin de Daejeon)

“J’ai pu voir les lettres”
Je n’ai pu qu’éclater en sanglots.

Je suis le Diacre Jung-kyu Moon. Je vis à Beaverton, dans l’Oregon 
aux Etats Unis d’Amérique et cela fait 3 ans que j’ai quitté la Corée 

pour vivre ici.  Avant que nous ne 
rejoignions l’église, ma femme, la 
Diaconesse Yoohin Chang sentait la 
solitude et l’affliction dans son coeur. 
Mais même plus grave, elle souffrait 
de diverses manières en raison de 
son indigestion chronique. En même 

temps,  sous  la  d i rec t ion  de  la 
Grande Diaconesse  Mihyung 
Cho, qui vivait dans le même 
appartement que notre famille, 
nous avons re joint  l’Egl ise 
Manmin en février 2001. Nous 
avons été  for tement  touchés 
par les messages et nous avons 
acquis la foi, en expérimentant les 
oeuvres de la puissance de Dieu. 
En Mai de la même année, nous 

a vons  pa r t i c i pé  à une Réunion de Réveil Spéciale de deux 
Semaines avec le Dr. Jaerock Lee, pendant laquelle ma femme a été 
guérie de son indigestion chronique et mon fils Sukjune a été guéri 
de pneumonie. Dès lors, notre famille a mené une vie heureuse et 
religieuse, donnant toutes nos dîmes et gardant saint le Sabbat.

J’ai été envoyé aux Etats Unis en tant que consultant pour Nike 
Golf en 2006. Ma mère, la Diaconesse Hanaja Choi a rejoint notre 
église deux semaines avant que nous partions pour les Etats Unis. 
Auparavant, elle était une ardente Bouddhiste qui avait toujours 
souffert de douleurs sur tout son corps, mais elle a été guérie par la 
prière du Pasteur Principal. Et en Mai dernier, toute ma famille a été 
évangélisée après que me soeur Sunmi Moon les ait conduits à l’église.

Le 3 Juillet dernier, exactement 3 ans depuis que nous étions 
venus aux Etats Unis, il y a eu un courrier de l’école de Sukjune 
dans la boite aux lettres. C’était un Certificat du Programme des 
Prix d’Education du Président des USA. Ce certificat est donné 
aux étudiants qui ont acquis d’excellentes notes et possédaient des 
capacités exceptionnelles dans divers domaines. Sukjune est toujours 
positif et essaye ardemment d’empêcher qu’il ne tombe dans le monde. 
Il offre des cultes en esprit et en vérité et il aime donner ce qu’il a à 
Dieu. Lorsque Sukjune est arrivé aux Etats Unis, tout lui était étranger 
et il ne pouvait pas communiquer en anglais. Mais il a commencé à 
apprendre petit à petit, avec la foi que le Seigneur est toujours avec lui. 
Par conséquent, il a glorifié Dieu en recevant un 4.0 sur tous les sujets 
en 6ème , et atteignant d’excellents résultats aux tests d’anglais et de 
mathématiques qui étaient donnés par l’état de l’Oregon.

Malgré que les gens de ce pays vivent une vie abondante, ils sont 
dans un environnement spirituellement sombre. Je me sens triste quand 
je vois des gens “vivant une vie de foi” sans espérance pour le ciel. Un 
jour j’ai partagé la cassette “Le Message de la Croix” avec une famille 
coréenne du voisinage. Ils ont confessé qu’ils n’avaient jamais entendu 
ce type de message et ils ont commencé depuis lors, à suivre d’autres 
messages au travers du site web de l’église. Je rends grâce au Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee de toujours nous couvrir de prières et 
d’amour. Notre espérance est qu’une église filiale de Manmin soit 
établie dans notre ville de sorte que beaucoup puissent expérimenter 
l’évangile de sanctification et les oeuvres de la puissance de Dieu.

“Mon fils Sukjune a reçu le prix 
d’Exceptionnelle Excellence 

Académique du Président des USA.”
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Bien à vous, Diacre Jung-kyu Moon de l’Oregon, USA
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URIMBOOKS

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbook.com
e-mail: urimbook@hotmail.net

MANMINTV

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org

World Christian Doctors Network
(Réseau Mondial des Médecins Chrétiens)

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

MIS
Manmin International Seminary
(Séminaire International Manmin)

Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com
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Le 12ème Evénement de Partage 
de Kimchi d’Amour, sous les auspices 
de la Mission Unifiée des Femmes 

(Présidente la Grande Diaconesse 
Hyunsook Cho) s’est tenu sur le 
parking arrière de l’église les 23 et 
24 Novembre 2009. Les membres 
de la Mission des Femmes et 600 
volontaires ont  confectionné du 
Kimjang Kimchi (Kimchi pour l’hiver) 
et l’ont distribué à 850 familles y 
compris les membres nécessiteux de 
l’église, le Centre de Carrières du 
District pour les faibles situé à Omsu 
Dong, dans le district de Guro et des 
quartiers pauvres à Shindaebang-
2dong, Dongjak-gu, Séoul.

La Grande Diaconesse  Hasun 
Kwon, qui a dirigé cet événement a 
dit, “Le Pasteur Principal a prié pour 
du beau temps et il a prié qu’il soit 
possible d’acheter du matériel à un 
bon prix et que tous les participants 

demeurent en bonne santé. Comme 
il avait prié, le temps était beau et 
nous avons été capables d’acheter les 
ingrédients de meilleure qualité à un 
bon prix. Nous espérons que le Kimchi 
que nous avons préparé réchauffera 
les coeurs de ceux qui le mangent.

Le Kimjang Kimchi a été emballé 
dans des cartons de 15 kg et il a été 
livré aux membres de Shindaebang-
2dong d’abord dès  16h30 le  24 
N o v e m b r e ,  e t  p u i s  e n v o y é  a u 
Centre de Carrières pour les faibles 
e t  b e a u c o u p  d ’ a u t r e s  f a m i l l e s 
nécessiteuses le 25. Madame Junghee 
Ahn, Présidente de la Réunion  des 
Femmes de Saemaeul a dit, “Nous 
a p p r é c i o n s  l a  c o n s é c r a t i o n  d e 
l’Eglise Centrale Manmin envers les 
nécessiteux de notre district. Nous 
ferons de notre mieux pour distribuer 
leur expression d’amour à tous les 
voisins.

L’Evénement du Partage de Kimchi 
d’Amour a commencé en 1998 après la 
crise financière corénne pour partager 
l’amour du Seigneur en prenant soin 
de membres vivant seuls, des enfants 
sans parents et des personnes âgées 
qui n’ont pas de familles.

Plus d’articles détaillés concernant 
cet événement en page 3

Acheter du Riz Produit dans 
la Ville Natale du Pasteur Principal Aide 

les Membres Nécessiteux
La pratique d’amour du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee envers 

son village natal est également réconfortante. Comme un des efforts 
pour aider ses concitoyens, le Dr. Jaerock Lee a acheté depuis 2003, 250 
sacs de 20kg  de riz produit à Nam-meyeon, Jangseong-gun, Province 
de Jeonnam, où il a passé son enfance. Ce riz est donné aux membres 
nécessiteux de l’église. Il donne aussi au fond de développement à l’Ecole 
Elémentaire de Bunhyang à Jangseong. Monsieur Soonyoung Kim le 
directeur de Nam Myeon a dit, “Nous sommes reconnaissants pour le 
souci du Pasteur Principal et son amour pour notre ville. Nous sommes 
très heureux que nous pouvons approfondir notre relation avec l’Eglise 
Centrale Manmin au travers de ce précieux événement.”

Formation de la Mission des Fonctionnaires, 
l’Ancien Hongki Park Nommé Président

“Cet Hiver Sera Chaud” 
Avec les projets de “Partage de Kimchi d’Amour,” “Rassemblement de la 

Consécration du Riz” et “Cueillette du Riz du Village Natal du Pasteur Principal” 
pour les non privilégiés, le Degré de chaleur de l’Eglise va augmenter cet hiver.

Le 12ème Evénement de Partage 
de Kimchi d’Amour par la Mission 
des Femmes a distribué du Kimchi 

à 850 familles cette année.

Le riz consacré est réuni par les 
membres de l’église dans leurs 
maisons. Avant chaque repas, les 
familles mettent en priant à part 
une cuillère de riz par membre 
de la famille pour l’off rir  à 
l’église. C’est l’une des offrandes 
spéciales que nous pouvons offrir 
à Dieu de tout notre coeur. Dieu 
l’accepte donc comme toute autre 
offrande monétaire que nous 
faisons.

C h a q u e  d i m a n c h e ,  l e s 
membres de la Commission du 

Riz Consacré du Département 
d’Adoration deviennent très 
occupés dès 10h. Ils vérifient le 
tonneau assigné au riz consacré, 
situé entre le sanctuaire principal 
et le second sanctuaire, et ils 
préparent  la  l i s te  des  noms 
d e s  d o n a t e u r s .  E t  e n s u i t e , 
i ls  accueillent  les membres.  
Beaucoup de ceux qui offrent le 
riz consacré sont des gens qui 
sont reconnaissants pour la grâce 
de Dieu et des gens qui veulent 
participer à la charité.

Avant le culte de dimanche 
matin, des gens qui offrent le riz 
viennent de partout pour faire 
leurs offrandes. Des plus vieux 
aux plus jeunes, les membres 
versent le riz qu’ils ont préparé 
avec soin dans le tonneau de riz 
consacré. Avant longtemps le 
tonneau sera rempli. Cette année, 
le volume de riz récolté chaque 
mois était d’environ 500 kg.

Le Dr.  Jaerock Lee a  d i t , 
“De nos jours nous ne pouvons 
r éa l i s e r  combien  l e  r i z  e s t 
précieux, mais dans le passé 
c’était une forme importante 
d’offrande,” et il a ajouté, “Dieu 
reçoit avec joie le riz consacré 
lorsqu’il est offert de tout notre 
coeur; et cela malgré que nous ne 
soyons pas capables de faire une 
offrande d’argent.”

Le riz consacré est utilisé selon 
les règlements de l’église ,pour 
servir les serviteurs du Seigneur 
et le royaume de Dieu. Il est aussi 
donné pour les membres moins 
privilégiés et les voisins.

Le Riz Consacré est Utilisé 
pour le Royaume de Dieu

La Mission des Fonctionnaires (Pasteur responsable, 
le pasteur Miyoung Lee) a été nouvellement fondée 
le 22 Novembre. Lors de l’Assemblée Générale qui 
s’est tenue le même jour après le culte de Dimanche 
matin. L’Ancien Hongki Park a été nomme Président, 
et  la Grande Diaconesse Boksoon Choi comme 
vice-présidente.  Cette Mission travail lera pour 
l’évangélisation des fonctionnaires et pourvoira une 
aide et un service administratifs. La Mission est 
composée de membres qui étaient ou sont actuellement 
des fonctionnaires et ceux qui ont travaillé dans des  
institutions publiques. Le culte d’établissement de la 
mission est planifié pour être offert début 2010.

L’Ancien Hongki Park

Grande Diaconesse 
Boksoon Choi

Dans une chaude température au dessus de zéro, les membres de la Mission 
des Femmes ont farci des choux avec de la sauce Kimchi.

Le Kimchi d’Amour a été livré à des voisins pauvres à Shindaebang-2dong 
et au Centre de Carrières pour les faibles dirigé par le District.



2 Parole de Vie 3 Gens

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été  
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, au Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin@hanmail.net
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com
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Nouvelles brèves

Le 22 Novembre, l’Eglise Manmin de Calgary 
(Pasteur Caleb Choonho Kim) a offert son culte du 2ème 
anniversaire. Le Pasteur Heesun Lee a prêché le message 
intitulé “Bonne sagesse”, basé sur le passage de l’écriture 
Jacques 3:17-18. La seconde partie du culte était une 
célébration. Le Pasteur Andrew Kim a dirigé la louange 
et l’équipe de louanges et les enfants de l’école de 
dimanche de l’Eglise Manmin de Calgary ont loué Dieu 
avec des chansons spéciales. Le culte d’inauguration du 
Pasteur Caleb Kim et de l’Ancien Hyung-kyu Lee a aussi 
été offert pendant cette journée.

Le Culte du 2ème 
anniversaire de l’Eglise
Manmin de Calgary

Le 23 Novembre, il y a eu une cérémonie d’ouverture 
de l’infrastructure sociale établie par l’Eglise Manmin 
d’Ida (Pasteur Seung-kil Ryu). La première partie de 
la cérémonie a été présidée par le Pasteur Yoshimi 
Yamashita, avec un message d’accueil du Pasteur Seung-
kil Ryu, suivi du message de félicitations de Akiyoshi 
Yamanouchi et la bénédiction du Pasteur Daehae Cho. 
Pendant la seconde partie de la cérémonie, il y a eu 
une performance artistique par l’équipe de louanges de 
l’Eglise Manmin d’Ida et la danse traditionnelle de la 
Grande Diaconesse Myungsook Lee. Cet événement 
a été suivi par le Président du Bureau du District de 
Kanae, le président de l’Association de la Communauté 
de Kanae, de dirigeants de la communauté locale, de 
gens qui travaillent dans le secteur du bien-être social, 
des défenseurs d’appareils médicaux et de membres de 
l’Eglise Manmin d’Ida. Cette facilité sociale va répandre 
l’amour du Seigneur en prenant soin des plus âgés qui 
ont besoin de réhabilitation aussi bien dans le corps que 
dans l’esprit, les enfants handicapés et ainsi de suite.

L’Eglise Manmin d’Ida a ouvert 
une infrastructure sociale.

A partir du 13 Novembre, le Pasteur Peter Bae 
(Eglise Manmin de Manille, les Philippines) a été dans 
un voyage missionnaire dans 7 pays dans le continent 
d’Océanie (Australie, Nouvelle Zélande, Nouvelle 
Guinée Papouasie, les îles Salomon, Samoa, Vanuatu, 
Tonga). Le Pasteur Bae retournera le 9 Décembre 
après avoir terminé les négociations pour établir des 
église filiales et associées, faire des préparatifs pour 
des missions littéraires et terminer les accords de 
retransmission câblée.

Voyage Missionnaire en Océanie
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La bonté est la qualité ou l’état d’être bon. 
Mais la signification spirituelle de la bonté 
est un peu plus proche de la miséricorde et la 
signification spirituelle de la miséricorde est le 
coeur pour comprendre dans la vérité même ceux 
qui ne peuvent pas du tout être compris par les 
hommes et le coeur qui est capable de pardonner 
dans la vérité même ceux qui ne peuvent pas être 
pardonnés par les hommes comme le Seigneur 
qui a souffert la croix pour les pécheurs.

Dieu  mont re  de  l a  compass ion  envers 
l’humanité avec cette sorte de miséricorde. 
Comme il est écrit dans la Bible, si Dieu n’avait 
pas de miséricorde et jugeait simplement selon 
Sa justice, personne ne serait capable de se 
tenir devant Lui (Psaume 130:3). Mais Dieu a 
pardonné et accepté même ceux qui ne pouvaient 
ni être pardonnés ni même être acceptés selon 
Sa justice. C’est pourquoi Dieu a donné la vie 
de Son Fils unique. Dieu veut que ceux qui 
sont devenus Ses enfants en croyant dans le 
Seigneur cultivent leurs coeurs avec miséricorde. 
Maintenant, plongeons dans les caractéristiques 
de la miséricorde avec plus de détails.

P r e m i è r e m e n t ,  u n e  p e r s o n n e 
miséricordieuse n’a pas de préjugés

Les gens mondains jugent trop souvent les 
gens d’après leur simple apparence. Leurs 
attitudes envers les gens changent en fonction 
de ce qu’ils voient extérieurement; s’ils sont oui 
ou non riches, connus, ou beaux. Les enfants de 
Dieu ne doivent pas juger les gens selon leurs 
apparences, ni changer l’attitude de leurs coeurs 
en se basant sur les apparences extérieures 
(Jacques 2:1-4). Certaines personnes ont des 
incapacités physiques, ainsi elles peuvent parler 
ou faire certaines choses qui sont différentes des 
normes dans certaines situations. Lorsque vous 
voyez ces types de personnes, est ce qu’il vous 
arrive de les mépriser ou voulez-vous les éviter 
dans une certaine mesure? Et lorsque vous voyez 
quelqu’un qui traverse des épreuves de la foi, 
vous ne devez pas parler de lui ni le condamner 
d’aucune manière. Lorsque les gens ont amené 
devant Jésus une femme qui avait commis 
l’adultère, Il a dit, “Que celui parmi vous qui 
n’a jamais commis de péchés jette le premier 
la Pierre contre elle” (Jean 8:7). Lorsque vous 
voyez une personne qui traverse une tribulation, 
vous devriez avoir un coeur de miséricorde et de 
compassion envers lui et espérer qu’il surmontera 
bien la tribulation.

D e u x i è m e m e n t ,  s i  n o u s  s o m m e s 
miséricordieux, nous aurons de la compassion 
pour  ceux qui t raversent  des moments 
difficiles et nous nous réjouirons de les aider.

Si nous avons réellement de la compassion 
pour l’autre personne, nous ne nous contenterons 
pas de la réconforter des lèvres. Nous devons lui 
offrir une aide pratique (1 Jean 3:17-18). Cela ne 

concerne pas seulement les choses matérielles. 
Lorsque nous voyons quelqu’un souffrir de 
n’importe quel problème, nous devons vouloir 
lui être d’une aide quelconque et soulager cette 
personne de la douleur. C’est cela la miséricorde.

J’ai moi-même souffert de la pauvreté,et 
j’ai vraiment expérimenté la douleur de perdre 
l’espoir à cause de la maladie. Par conséquent je 
veux offrir de l’aide et du vrai réconfort à ceux 
qui souffrent de ces problèmes.Particulièrement 
quand je vois ceux qui ne croient pas au Seigneur. 
Bien que je ne puisse pas résoudre les problèmes 
de tout le monde, j’essaye de manifester une 
plus grande puissance de Dieu pour que les gens 
puissent rencontrer et expérimenter Dieu et 
soient sauvés. Dieu va certainement vous rendre 
avec ses bénédictions si vous prenez le coeur du 
Seigneur et vous vous occupez de ces âmes qui 
souffrent. 

Trois ièmement ,  s i  nous avons de la 
m isé r i co rde ,  nous  ne  po in te rons  pas 
facilement les autres du doigt.

Bien sûr, si nous aimons quelqu’un, nous 
devons parfois lui conseiller ou le réprimander. 
Mais si vous pointez des manquements au départ 
de votre auto justification ou des cadres sans 
amour, cela n’apporte pas la vie (Proverbes 
12:18) .  Lorsque  vous  devez  conse i l le r  à 
quelqu’un parce que c’est absolument nécessaire, 
veuillez le faire par amour, pensant du point 
de vue de cette personne et prenant soin d’elle. 
Lorsque les membres de l’église me demandent 
une critique ou un conseil, je ne réponds pas 
trop rapidement. Pourquoi? Pour le moment ils 
peuvent l’accepter avec un coeur reconnaissant, 
mais s’ils perdent la plénitude du Saint Esprit, 
personne ne sait ce qui pourrait se passer dans 
leurs coeurs. Parfois je dois pointer quelque 
chose de manière à accomplir un plus grand 
bien pour le royaume de Dieu, ou pour donner 
à quelqu’un une solution à son problème. Mais, 
tandis que je fais cela, j’étudie attentivement 
l’expression de son visage dans une attitude de 
prière, en espérant qu’il ne soit ni offensé, ni 
découragé.

Quatr ièmement,  s i  nous avons de la 
miséricorde, nous serons généreux avec tout 
le monde.

J é s u s  a  d o n n é  a u x  g e n s  u n  a m o u r 
inconditionnel et des opportunités de repentance; 
même à Judas Iscariot, qui finalement l’a trahi. 
Même lorsque Jésus était crucifié, Il a prié 
pour ceux qui le crucifiaient. “Père pardonne 
leur car ils ne savent ce qu’ils font.” C’est cela 
la miséricorde avec laquelle nous pouvons 
pardonner même à ceux qui ne peuvent pas du 
tout être pardonnés.

Nous devrions être capables d’accepter 
et d’embrasser les autres  malgré que leur 
personnalité et leurs opinions sont différentes des 
nôtres. Si nous pensons d’abord du point de vue 
de l’autre personne, nous pouvons facilement 
changer nos propres pensées et sentiments. Si 
nous pensons, “Oh j’imagine que de son point 
de vue c’est la seule façon dont il pouvait 
réagir,” alors, chaque sentiment  négatif envers 
cette personne nous quittera. Tandis que nous 
chassons notre auto justification et changeons 
nos pensées et sentiments, nous pouvons accepter 
et embrasser toute sorte de personne.

Cinquièmement, s i  nous avons de la 
miséricorde, nous pouvons honorer les autres.

Lorsque nous avons un coeur miséricordieux, 
si quelque chose est bien fait, nous pouvons 
remercier les autres personnes pour cela, et 
nous pouvons avoir le coeur pour accepter le 
blâme. Lorsque l’autre personne reçoit toute 
la reconnaissance et reçoit plus de louanges, 
malgré que nous ayons travaillé ensemble avec 
elle, nous pouvons malgré tout nous réjouir avec 
elle, comme si sa joie était notre propre joie. 
Nous n’aurons aucun inconfort en pensant, “J’ai 
fait plus de travail et cette personne est plus 
louée malgré qu’elle ait plus de manquements.” 
Une mère ne se plaindrait pas si elle avait aidé 
son enfant à faire quelque chose proprement et 
qu’elle ne reçoive aucune récompense en retour. 
Si nous avons le fruit de la miséricorde, nous 
pouvons élever n’importe quelle personne au 
dessus de nous et lui attribuer le mérite, et cela 
sans limitation à nos propres enfants.

J’espère que vous porterez tous entièrement 
les fruits du Saint Esprit et que vous plairez à 
Dieu en toutes choses. Je prie dans le nom du 
Seigneur que vous déborderez de bénédictions et 
jouirez d’un grand honneur dans le royaume des 
cieux en tant qu’enfants qui ressemblent à Dieu.

Le message ci dessus est un résumé du sermon 
prêché pendant le culte de dimanche soir le 8 
Novembre 2009. Si vous voulez lire ce message 
en entier, visitez notre site (www. manmin. org) 
et cliquez sur “sermon”.

Bonté 
“Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, 

la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance; 
 la loi n’est pas contre ces choses.” (Galates 5:23-23)

Senior Pastor Dr. Jaerock Lee 

Le Fruit de l’Esprit (5) 

Le Président du Bureau de District de Kanae, le 
président de l’Association de la communauté de 
Kanae et les dirigeants de la communauté locale 
qui participent à la cérémonie de la coupure du 
ruban de la facilité sociale.

Lundi 23 novembre à 1h20. 
Un camion de 5 tonnes chargé de choux 

arrive à l’église.  Comme le camion est 
arrivé sur le parking arrière, des douzaines 
d’hommes robustes ont commencé à décharger 
les choux. Ces choux avaient grandi dans les 
hauts plateaux de la Province de Gangwon. 
Il y avait 3000 plantes de choux, mais parce 
qu’ils étaient tellement gros et remplis, cela 
ressemblait plutôt à 5000 têtes de choux.

La Grande Diaconesse Jungnim Lee a 
exprimé sa reconnaissance aux volontaires 
“”Merci pour le dur labeur”. “Le Kimchi aura 
encore un meilleur goût cette année.” dirent 
d’une manière réjouie les Grandes Diaconesses 
Sookhee Lee et Okhee Kim, en disant qu’elles 
avaient des choux d’excellente qualité au 
meilleur prix, exactement comme le Pasteur 
Principal avait prié.

De 10h à 17h.
Vers 10h, des membres des 4ème et 5ème 

Missions Unifiées des Femmes ont lavé et 
coupé les radis, les oignons verts, les feuilles 
de moutarde, etc., pour faire la sauce Kimchi 
afin d’en farcir les choux. Au coin du terrain, 
il y avait un gigantesque tonneau pour les 
choux, spécialement  fabriqué par les Diacres 
Youngbin Lim, Jongjoon Park et Seunghyun 
Han du Bureau de Gestion des Installations. 
Certains membres qui portaient des bottes sont 

Du Kimchi préparé avec amour pendant 12 ans

“Parce que cela a été fabriqué avec tout notre amour, il sera succulent.” Les Grandes 
Diaconesses  Haksoon Seo et Younghee Go, tenant du Kimchang Kimchi ( de la gauche)

entrés dans le tonneau et ont arrosé de sel les 
choux. Puis ils ont laissé les choux dans la 
saumure jusqu’à ce que les feuilles deviennent 
tendres.

La Grande Diaconesse  Sookhee Lee a dit 
en riant, “Pour tourner les choux, nous devons 
entrer dans le grand tonneau. Et parce que 
le saumure monte jusqu’à nos hanches, nous 
devons faire attention, parce que parfois nous 
pouvons trébucher et tomber entièrement 
dans la saumure. Mais ce travail est tellement 
amusant et rémunérateur.” Vers 17h, tous les 
membres qui avaient coupé les légumes toute 
la journée sont partis pour se reposer pour le 
grand travail qui les attendait le jour suivant. 

Mardi 24. De 6h30 à 19h.
Tôt le matin suivant, alors qu’il faisait 

encore noir, 50 membres se sont réunis pour 
laver les choux attendris dans la saumure. 
“Etes-vous ici pour laver les choux si tôt 
matin?” “Oui, nous devons laver et drainer les 
choux de manière à ce que nous puissions les 
farcir plus tard de sauce Kimchi.” a répondu la 
Diaconesse Sunhee Hwang.

Après le déjeuner, vers 13h, le travail de 
farcir les choux a commencé. Les femmes 
avec leurs manches roulées ont commencé 
à mélanger les légumes fraîchement coupés 
dans la sauce Kimchi. Armés de gants en 
caoutchouc rouges, de tabliers et de bonnets 

de cuisinier et même de masques faciaux, 
les membres de la Mission des Femmes ont 
commencé à mettre les choux sur la table. 
Et soulevant feuille après feuille, elles ont 
commencé à farcir  les choux avec la sauce 
Komchi rouge et épicée. Elles semblaient 
si professionnelles. Leurs mains bougeaient 
rapidement et gracieusement.

“Quel temps parfait!” a dit toute excitée 
la Diaconesse  Choonmi Lee. Participant 
pour la première fois à cet événement, elle 
savait seulement que Dieu était content de 
cet événement et avait permis le beau temps. 
Avec un large sourire, elle a dit, “Malgré que 
ce soit la première fois pour moi de fabriquer 

du Kimchi, sachant que cela allait aider nos 
voisins dans le besoin, j’ai été capable de 
travailler avec joie.”

Il faisait 13° C. C’était une température très 
élevée  considérant que nous sommes proches 
de la saison d’hiver. Les fronts des volontaires 
étaient couverts de gouttes de sueur. Vers 19h, 
3.000 têtes de choux avaient été tournées en 
appétissant Kimjang Kimchi.

A partir de 16h le 24 au 25. 
Dès que le Kimchi a été prêt, les membres 

ont rapidement commencé le travail  de 
livraison du Kimchi de sorte que les gens ont 
pu goûter le Kimchi au moment où il est le 
plus délicieux. Les membres de la Mission des 
Femmes espèrent que les gens qui reçoivent 
leur Kimchi passeront un hiver chaud en se 
réjouissant du succulent Kimchi qu’elles 
avaient fabriqué.

“Cet hiver aura plus de goût!”
Des radis et du chou des champs deviennent du Kimjang Kimchi 

et est distribué à des membres nécessiteux
Une histoire de trois jours de partage du Kimchi d’amour

La Grande Diaconesse Jungnim Lee, malgré 
ses 72 ans prépare ardemment tout pour 
acheter les ingrédients pour le jour de travail et 
la nuit des préparatifs. Malgré que parfois elle 
dort moins de 3 heures, elle ne ressent aucune 
fatigue. Elle a fait cela pendant 12 ans. “Comme 
des gens qui consacrent leur vie entière à 
Dieu une fois après l’avoir rencontré , je veux 
dévouer ma vie de cette manière. En pensant 
au Pasteur Principal qui a donné tout ce qu’il 
avait pour le royaume de Dieu et qui aide les 
pauvres et les voisins abandonnés, je souhaite 
aussi être d’une aide quelconque.”

La Grande Diaconesse Lee confesse que 
Dieu les a aidés une fois de plus cette année à 
obtenir d’excellents choux à un très bon prix. 

Elle a dit, “Jai demandé 
a u  D i a c r e  H a e n g s u k 
Bang (propriétaire d’un 
magasin de légumes à 1$) 
de nous aider d’acquérir 
les choux aux enchères. Il 
a reçu une offre au travers 
de laquelle il pouvait obtenir à un bon prix, du 
chou de bonne qualité (pesant chacun 4,5 kg) 
grandi dans les fermes d’agriculture du plateau 
de la province de Gangwon. Nous étions tous 
dans l’extase en entendant cela.” La Grande 
Diaconesse  Lee confesse qu’elle jouit d’une 
bonne santé et qu’elle vit dans la joie et la paix 
comme elle obéit à la parole de Dieu et qu’elle 
met Son oeuvre à la première place dans sa vie.

La Grande Diaconesse  
Jungnim Lee


